

Gelar Nobar Film Lafran Pane 24 Juni, KAHMI Makassar Gandeng Walikota dan Kapolrestabes Makassar

SM Network - MAKASSAR.SELARASNEWS.COM

Jun 19, 2024 - 13:29



Audiensi Pengurus MD KAHMI Makassar dengan Walikota Makassar Moh Ramdhan 'Danny' Pomanto, Rabu (19/06/2024).

MAKASSAR - Majelis Daerah (MD) Kopsr Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) Kota Makassar bakal menggelar nonton bareng (Nobar) Film Lafran Pane pada Senin, 24 Juni 2024 di Bioskop CGV, Mall Panakukang Makassar.

Nonton bareng yang digelar terbatas untuk pengurus MD KAHMI Makassar itu, akan dihadiri oleh Walikota Makassar Moh. Ramdhan 'Danny' Pomanto yang juga adalah Ketua Dewan Penasehat MD KAHMI Makassar.

Hal tersebut dipastikan usai sejumlah pengurus MD KAHMI Makassar melakukan audiensi dengan Walikota Makassar di Kediaman Jalan Amirullah pada Rabu (19/06/2024) pagi.

"Alhamdulillah, Pak Walikota Makassar Insya Allah sudah menjadwalkan ikut nobar bersama pengurus MD KAHMI Makassar di tanggal tersebut. Kebetulan juga beliau juga belum nonton film itu," ungkap Sekretaris Umum MD KAHMI Makassar, Andi Sri Hastuti Sultan.

Walikota Makassar, kata ATS, sapaan karib Andi Sri Hastuti Sultan, akan datang bersama sejumlah jajarannya di kegiatan tersebut. "Mungkin bersama Pak Sekda dan pejabat Kota lainnya," katanya.

Selain itu, nobar yang bakal digelar mulai pukul 19.00 WITA itu juga akan dihadiri oleh Kapolrestabes Makassar Kombes Pol Dr. Mokhamad Ngajib.

"Iya, kami baru saja selesai bersilaturahmi dengan Pak Kapolrestabes di kantor beliau, dan Alhamdulillah dengan senang hati beliau juga akan hadir bersama sejumlah jajaran," tambah ATS sesaat usai melakukan audiensi di Mapolrestabes, Jalan Ahmad Yani Makassar, Rabu (19/06) siang.



Rencana kehadiran dua tokoh penting di Kota Makassar ini dalam acara Nobar Film Lafran Pane nanti disambut gembira jajaran pengurus MD KAHMI Makassar.

Ketua Umum MD KAHMI Makassar Prof. A. Pangerang Moenta mengatakan

bahwa sebagai organisasi sosial kemasyarakatan, KAHMI Makassar merupakan bagian tak terpisahkan dari publik kota Makassar.

"Bagaimanapun KAHMI Makassar ini bagian integral yang tak terpisahkan dari pemerintah. Kolaborasi dan sinergi, serta silaturahmi dengan pemerintah dan aparat kepolisian, tentu akan terus kita pelihara demi Kota Makassar yang lebih baik," jelasnya.

Salah satu bentuknya, kata Prof Pangerang, adalah dengan giat Nobar Film Lafran Pane yang berkisah tentang sejarah pendiri organisasi Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) bernama Lafran Pane yang telah dianugerahi gelar Pahlawan Nasional itu.

Karena itu, Prof Pangerang berharap seluruh pengurus MD KAHMI Makassar yang telah mendaftar untuk mengikuti acara Nobar Film Lafran Pane nanti agar dapat hadir sesuai jadwal.

"Sebelum nonton bareng akan ada sambutan atau pesan-pesan dari para tokoh yang hadir itu. Saya kira kita perlu bersama mendengarkan dan berbagi pengalaman, pengetahuan untuk menjadikan kota ini bisa lebih baik lagi," terangnya.

Sejumlah pengurus teras MD KAHMI Makassar turut hadir dalam audiensi bersama Walikota Makassar maupun Kapolrestabes Makassar.

Diantaranya adalah jajaran Ketua MD KAHMI Makassar Prof Mashur Razak, Prof Aisyah Kara dan Prof Andi Kasmawati, jajaran Sekretaris MD KAHMI Makassar Andi Amri dan Asri Tadda, serta Bendahara Umum MD KAHMI Makassar Azri Rasul. (*)